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INTERPELAÇÃO ESCRITA 

 

Melhorar as instalações de lazer e de transporte na zona de Coloane  

 

A zona de Coloane, enquanto jardim das traseiras de Macau, possui ricos 

recursos ecológicos naturais e ainda muitos recursos humanísticos e turísticos, os 

quais podem atrair os residentes e turistas a deslocarem-se até lá para visitar e fazer 

check-in. Nos últimos anos, o Governo da RAEM tem desenvolvido vários projectos 

de lazer na zona de Coloane, por exemplo, os Estaleiros Navais de Lai Chi Vun, o 

Campo de Aventuras para jovens em Hac-Sá, etc., a fim de satisfazer as 

necessidades dos residentes e turistas. É cada vez maior a procura de instalações de 

lazer por parte dos residentes, nos feriados e fins-de-semana, é sempre grande o 

número de residentes e turistas que se deslocam até Coloane, o que faz sobressair 

os problemas de congestionamento do trânsito e da falta de lugares de 

estacionamento nesta zona. Além disso, os pontos turísticos e as instalações 

municipais de lazer estão dispersos e sem qualquer ligação entre eles, ou seja, não 

há planeamento do trânsito e das vias rodoviárias na referida zona, por isso, é difícil 

fazer surtir efeitos de concentração e promover a economia desta zona em 

articulação com o desenvolvimento turístico, para além dos inconvenientes para as 

deslocações dos residentes até lá.                                             

Assim sendo, interpelo sobre o seguinte:   

1. As autoridades devem interligar os recursos turísticos da zona de Coloane, 

por exemplo o Campo de Aventuras para jovens em Hac-Sá, a Praia de 
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Hac-Sá, a Barragem de Hac-Sá, a Ponte-Cais de Coloane, os Estaleiros 

Navais de Lai Chi Vun, o Templo de Tam Kong, o Museu da História da Taipa 

e Coloane, a Vila de Nossa Senhora de Ká-Hó, etc., e aperfeiçoar toda a 

zona de Coloane, para formar gradualmente uma conjuntura de 

desenvolvimento interactivo através da “interligação de itinerários e entrega 

mútua de turistas entre os diversos pontos turísticos”. As autoridades vão 

estudar esta possibilidade?     

2. Com o aumento e aperfeiçoamento contínuo dos pontos turísticos e 

instalações municipais na zona de Coloane, destaca-se ainda mais o 

problema da falta de instalações complementares de trânsito nesta zona. 

Assim sendo, o que é que as autoridades vão fazer para optimizar, de uma 

forma geral, as instalações complementares de trânsito nesta zona? As 

autoridades devem criar uma carreira rápida que passe pelos diferentes 

pontos turísticos e instalações de lazer de Coloane, e ajustar a sua 

frequência tendo em conta o fluxo de passageiros; e devem ainda aumentar, 

na zona de Coloane, os parques e os lugares de estacionamento, ou as 

zonas temporárias de tomada e largada de passageiros para autocarros 

turísticos, com vista a responder às necessidades dos residentes e turistas e 

a evitar os engarrafamentos de trânsito. Tudo isto vai ser ponderado e 

estudado pelas autoridades?  

3. O Parque de Campismo da Colónia Balnear da Praia de Hac Sá foi encerrado 

devido à epidemia, e ainda não foi reaberto. Segundo o plano das 

autoridades, quando é que vai ser reaberto o referido parque de campismo? 
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O campismo é uma actividade de lazer ao ar livre bem popular, e muitos 

residentes aproveitam a “circulação de veículos de Macau no Interior da 

China” para experimentarem esta actividade no outro lado da fronteira. Então, 

quanto ao referido parque de campismo, as autoridades vão ponderar criar 

uma zona para campismo com lugares de estacionamento e uma zona para 

caravanas, no sentido de enriquecer as actividades?   

  

24 de Novembro de 2023 

 

O Deputado à Assembleia Legislativa da RAEM, 

Ho Ion Sang 


